

STARMANIA : L'AIR DU TEMPS

« Il nous appartient de veiller tous ensemble à ce que notre société reste une société dont nous soyons fiers »

Stéphane HESSEL



Prolongation de l'offre Packs 2023 jusqu'au 10 février !

Au choix :

- **Adhésion** (avec une réduction de 10%)
- **Assurance** incluant la protection juridique (à seulement 60€/an)
- Souscription à un **médiateur de la consommation** (pour seulement 24€/an)
- **Formations** (réduction de 30%)
- **Analyse de pratique** (remise de 10%)

Rendez-vous sur notre site :
<https://anm-mediation.com/>

Save the date : le 23 mars

Nous aurons l'honneur d'accueillir Natalie FRICERO (professeur des Universités, spécialiste de la procédure civile et des modes amiables de résolution des différends, ancien membre du Conseil supérieur de la magistrature) qui a accepté d'animer une journée de formation.

Madame FRICERO nous permettra de maîtriser l'environnement juridique de la médiation, en analysant à l'aide d'exemples concrets les différentes questions que se pose un médiateur dans l'exercice de sa mission.

COUR D'APPEL RENOUVELLEMENT LISTES DES MEDIATEURS

Les demandes d'inscriptions sur les listes des différents Cours d'Appel doivent se faire dans les prochaines semaines.

L'ANM établira une liste par Cour d'appel. Toutes les informations nécessaires vous seront transmises lors de la prochaine micro-lettre. Les délégués régionaux seront également à votre écoute.

En ce début d'année, comme beaucoup de Français, je suis allée voir « Starmania ». Nostalgie de cet opéra rock, de Michel BERGER qui jouait du piano debout, de France GALL qui criait son besoin d'amour, et des autres dont le québécois Luc PLAMONDON. Dans Starmania 2023, les artistes ont changé mais l'histoire n'a pas pris une ride. Les problèmes sociétaux : pouvoir, violences, pauvreté, insatisfaction...tout est bien présent. La vie en société dans sa brutale réalité. Non, non rien a changé.

Et toujours le besoin d'amour, le besoin de justice, le besoin de vivre avec les autres, les problèmes de sous-emploi, de revenus mêlés au sentiment d'injustice sociale, les problèmes de communication.

Et l'inéluctable paradoxe lié à notre solitude alors que nous sommes tous des êtres sociaux. Marie-Jeanne, la serveuse automate de l'Underground Café le chante très bien :

On dort les uns contre les autres
On vit les uns avec les autres
On se caresse, on se cajole
On se comprend, on se console
Mais au bout du compte
On se rend compte
Qu'on est toujours tout seul au monde

Comment, nous médiateurs, pouvons-nous veiller, comme le recommande Stéphane Hessel, à créer une société dont nous soyons fiers ?

Comment pouvons diffuser l'altérité utile pour nous puissions nous accepter dans nos différences et en faire des atouts ?

Notre créativité et surtout notre foi en notre mission devrait nous y aider.

Gabrielle Planès

Présidente d'honneur de l'ANM

Les groupes de travail à l'ANM :

Conformément à notre feuille de route, des groupes de réflexion et de travail ont été créés. **Vous êtes nombreux à vous être inscrits à ces groupes et nous vous en remercions.** Certains groupes de travail ont démarré mais il est encore possible si vous souhaitez amener votre contribution de les rejoindre.

Liste des groupes :

- 1 - Services aux adhérents
- 2 - Communication vers l'extérieur
- 3 - Groupe thématique enseignement
- 4 - Echanges et promotion de la justice restaurative
- 5 - Groupe thématique évènementiel
- 6 - Groupe thématique Bailleur et Syndic
- 7 - Lobbying auprès des institutions / organisations
- 8 - Médiation interne / en entreprise
- 9 - Justice administrative
- 10 - Ethique et déontologie
- 11- Médiation internationale

Faites-vous connaître en écrivant à groupe.travail@anm-mediation.com



Appel à candidature :

Vous souhaitez rédiger des articles de fond sur la médiation, des billets d'humeur...

Vous organisez un évènement en lien avec la médiation et souhaitez le diffuser au plus grand nombre ?

Contactez-nous !

Vous souhaitez suivre l'actualité de la médiation ? Consultez les sites suivants :

- Les [Actualités internationales de la médiation](#), par le GEMME-Europe, et son compte [Twitter](#) ;
- Le [blog francophone d'information et de réflexion sur la médiation](#), par Jean-Pierre Bonafé-Schmitt et son compte [Twitter](#) ;
- [Les Actualités choisies de la médiation – n°369](#) par Sylvie Mischo Fleury.

La raison d'être de L'ANM :

L'Association Nationale des Médiateurs, première association de médiateurs généralistes, tant en nombre qu'en ancienneté a pour objectif intangible depuis sa création en 1993 **de promouvoir la médiation dans sa diversité et avec professionnalisme afin d'en garantir la qualité**, dans le respect du Code National de Déontologie et des orientations du Livre Blanc de Médiation 21.

Elle propose à ses adhérents une offre de services qualitative et œuvre au quotidien pour animer un réseau solide sur l'ensemble du territoire (métropole et Outre-mer) dans une volonté d'ouverture et de partage.

Elle est à ce titre une véritable figure de proue des MARD en France.

L'actualité de la médiation :

97^{ème} Café de la Médiation

La déontologie, le premier atout éthique et technique du médiateur

avec *Romain Carayol* et *Hirbod Dehghani-Azar*

Jeudi 9 février, de 18h à 19h30

En visio-conférence

[Lien d'inscription](#)

Retrouvez tous les éditos sur [notre site](#)



Les actualités de la médiation

Pour nourrir vos réflexions :

- Retrouvez la [Lettre n°15](#) de l'ANM
- Parcourez le [Livre blanc](#) de Médiation 21
- Suivez notre actualité sur :

